

## Interpellation

La terrasse du Cheval Blanc, va-t-elle être un précédent pour la fermeture de toutes les terrasses de la vieille ville ?

L'annonce de la fermeture à 19h de la terrasse ouest du Restaurant du Cheval blanc ne peut nous laisser indifférent.

Nous savons que vivre en vieille ville a beaucoup de jolis côtés, y compris celui de pouvoir être proche de l'apéro. Peut-être trop proche selon certains citoyens qui ont décidé de mener la vie dure à certains tenanciers de la ville.

Une fermeture à 19h a été ordonnée par le canton, faut-il craindre le pire pour la suite ?

Nous aimerions avoir des précisions dans ce dossier, suite à la décision de la justice et en particulier existe-t-il une marche de manœuvre pour éviter la répétition de ce genre de décisions qui impacte méchamment les citoyens, à l'heure de l'apéro.

Que va-t-il se passer si l'individualisme prime sur le collectif et finit par gagner la fermeture de nos terrasses ?

Nous remercions par avance le Conseil communal pour ses réponses.

Au nom du Groupe chrétien social-indépendant

Léo Macquat

Delémont, le 26 juin 2023